



あいことば

h-matsubara@gfr.parinichi.com

担任 松原 秀樹

VOL.
33

09 JANV. 2026

TOPIC

3学期スタート！

～ついに小学校最後の学期、ラストスパートへ～

新年、あけましておめでとうございます。2026年もどうぞよろしくお願ひいたします。冬休み中に1・2学期の子どもたちの学校生活を振り返ったり、写真を見返したりしていると、みんな体も心も大きく成長したなど感じました。最高学年として先頭に立って小学部をリードしたり、クラスメートとの関係を円滑に進めるための方法を考え行動したりできるようになってきました。

小学校生活は、残すところ39日。最高のゴールに向けて下級生のよいお手本となれるよう、子どもたちには一人一人決意をもって新しい年のスタートを切って欲しいと願っています。3学期には、パリ日フォーラムそして卒業式と大きな行事があります。その行事を通して子どもたちがさらに2倍も3倍も成長し、輝かしい春を迎えることができるよう私も精一杯サポートします。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



SCHEDULE

来週の予定



日	12日(月)	13日(火)	14日(水)	15日(木)	16日(金)
朝	朝学習	朝読書	朝学習	朝の運動	朝学習
1	フランス語	算数	社会	理科	理科
2	理科	社会	家庭	国語	音楽
3	社会	フランス語	算数	書写	算数
4	算数	英会話	体育	算数	国語
5	国語	音楽	図工	社会	英語
6	体育	国語	総合	総合	道徳
持ち物	体育着	リコーダー	体育着	習字セット	リコーダー
下校	12:00	15:40	15:40	15:40	15:40

私の今年の抱負は、「思い出に残る一年間にする」ことです。中学生に向けて一步踏み出しながら、さまざまなことをみんなで学び、ちよう戦していきたいです。不安なこともありますが、ドキドキして楽しい一年間になると思います。

【彩音】

今年の抱負は、「挑戦」です。これから中学生になるので、いろいろなことに挑戦したいと思います。例えば、部活や期末テストなどがあるため、いろいろ挑戦したいと思いま

【千紗】

今年の抱負は、「考えて、色々やってみる」です。「やってみたい」や「気になる」をたくさん見つけ、新しい学びを見つけていきたいです。十二月三十一日まで、今年もがんばっていきたいです。【凌太】

今年の抱負は、「挑戦」です。これから中学生になるので、いろいろなことに挑戦したいと思います。例えば、部活や期末テストなどがあるため、いろいろ挑戦したいと思いま

【司】

今年は、中学生になつたり日本に帰つたりして新しい環境になるのでその環境になれたいです。その中で特に英語をがんばりたいです。

【茉唯梨】

今年は、一回も病気にならずに健康に一年をすごしたいです。そのため、しっかりと手洗いうがいをしたいです。そして、視力をなんとか〇.5まで回復させたいです。のために、ゲームやユーチューブをほどほどにして、遠くを見たり、外に出たりします。【由貴】

【由貴】

今年は、視力と覚えている漢字の量をたくさん増やしたいです。そのため、遠くを見続けます。【諒】

私の今年の抱負は新しい生活を楽しむことです。私は四、五年生の時日本人学校にいなかつたので、理科と社会が少し苦手です。中学校では理科と社会がもつと難しくなると思うので、がんばっていきたいです。【莉子】

もう今年の四月から小学校を卒業し、中学生になります。そして、新しいことを学ぶ機会が増えると思います。そのことをふまえて、今年の抱負を考えて思い付いた言葉は「有言実行」でした。その理由は、中学生になると自分の言動に対する責任が増えていくこと

【獅龍】

3学期の仕事

学級代表	伊藤 諒	永井 獅竜		3学期学級代表は男子2人になりました！元気よく、6年1組のためにしっかり頑張ってもらいます！
体育当番	三善 由貴	井上 莉子	佐藤 凌太	
算数当番	小松茉唯梨	図工当番	篠崎 千紗	
書写当番	斉藤 司	音楽当番	伊藤 諒	
理科当番	永井 獅竜	家庭当番	樋口 絵真	植田 千慈
英語当番	田中 彩音			当番活動もいよいよ小学校最後の役割となりました。クラスのみんなのために欠かせない教科の当番、がんばって！

